
Почему в молитве мы просим не того , что хочет дать нам Бог ?
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Потому что не имеем головы в которой есть знание света Отца, что нам 
действительно нужно. 
Находясь во тьме
, я естественно не могу знать, что  именно мне нужно. Поэтому и прошу все подряд,
а он уже действительно дает то что мне действительно нужно
. Всех Благ.

  

 1 / 1


